

FORUM MENSCHENRECHTE



Sehr geehrte Damen und Herren,

am 10. September 2014 von 10 – 18h laden Amnesty International, Brot für die Welt – Evangelischer Entwicklungsdienst, das Nürnberger Menschenrechtszentrum, PeaceBrigades International, Reporter ohne Grenzen für das Forum Menschenrechte zu der internationalen Tagung "Den Mächtigen die Wahrheit sagen! Wie können Menschenrechtsverteidiger/innen besser gehört und geschützt werden?"

Zehn Jahre nach der Verabschiedung der EU-Leitlinien zum Schutz von Menschenrechtsverteidiger/innen möchte die Tagung ausloten, ob die existierenden Instrumente und Mechanismen heute noch angemessen und ausreichend sind, um den aktuellen Herausforderungen im Menschenrechtsschutz zu begegnen.

Diskutieren Sie mit uns: Was kann auf nationaler, europäischer und internationaler Ebene getan werden, damit Menschenrechtsverteidiger/innen besser gehört und geschützt werden? Vor welchen neuen Herausforderungen stehen sie? Wie kann der Beschränkung der Handlungsspielräume durch bürokratische Maßnahmen, Diffamierung und strafrechtliche Verfolgung effektiv entgegnet werden? Darauf aufbauend sollen in Interviews, Paneldiskussionen und in Arbeitsgruppen konkrete Handlungsempfehlungen aufgezeigt werden.

Bitte merken Sie sich den Termin schon jetzt vor. Eine Einladung mit Details zu Anmeldung, Inhalten und Ablauf folgt in Kürze. Wir freuen uns auf Sie!

Mit freundlichen Grüßen
Sieglinde Weinbrenner für die Einladenden

